

image not found or type unknown



Ein Held ist eine Person, die sich für andere Menschen, für die Gesellschaft opfert. Wenn wir über historische Helden oder andere Charaktere sprechen, können wir sie nicht zählen, weil es so viele von ihnen gibt. Ich spreche von der Tatsache, dass ich keinen historischen Lieblingscharakter habe. Der Grund ist, dass ich einfach nicht eine Person von vielen anderen großen Menschen unterscheiden kann. Zum Beispiel sind die Soldaten, die im Großen Vaterländischen Krieg gekämpft haben, Helden für mich. Ich betrachte Helden auch als Schriftsteller, Künstler und andere kreative Menschen, die zu unserer Gesellschaft beigetragen haben. Aber ich habe einen Lieblingshelden aus dem wirklichen Leben. Und das ist meine Mutter! Sie hat mich nicht nur geboren. Da ich keinen Vater hatte, zog sie mich alleine auf, sie gab mir Fürsorge und gute Erziehung. Ich bin das einzige Kind in der Familie, also war ich die Hauptperson im Leben meiner Mutter. Meine Mutter hatte Zeit zu arbeiten und mir Zeit zu geben. Es war sehr schwierig für sie, weil sie sehr jung war. Meine Mutter hat solche Eigenschaften wie Freundlichkeit, Ausdauer, Verantwortung. Sie hat immer ihre Ziele erreicht und immer versucht, die beste Version ihrer selbst zu werden. Ich leide nicht im geringsten unter der Tatsache, dass ich ohne die Erziehung meines Vaters aufgewachsen bin. Meine Mutter wusste, wo sie sanft und liebevoll sein musste und wo sie streng und ernst sein musste. Ich bin wirklich als würdige Person aufgewachsen, die es versteht, sich in andere Menschen hineinzusetzen, ihnen zu helfen, aber gleichzeitig nicht zulässt, dass sich schlechte Menschen selbst verletzen. Meine Mutter hat viel erreicht. Sie zog mich auf, erhielt eine höhere Ausbildung, verlor Gewicht, bekam eine gute Position in ihrem Beruf, fand ihre Liebe. Sie hat sich ihre Wohnung und ihr Auto verdient. Und sie ist immer noch sehr fleißig und hat neue Ziele im Leben. Deshalb ist meine Mutter mein größter und liebster Held in meinem Leben!